



Nombre del Alumno: Litzy Marina Ramírez López

Nombre del tema: violencia en los medios de comunicación, violencia en las tradiciones culturales

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Problemática de la familia y la mujer

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro

Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 4to cuatrimestre

Violencia en los medios de comunicación



los medios de comunicación cumplen diferentes funciones sociales, entre las que destaca la función socializadora.

01

La violencia que se presenta en los medios es más influyente en función de diversas condiciones de los protagonistas agresivos y de las consecuencias de la acción, considerándose, además, que los niños son especialmente vulnerables a la visión de la violencia



Los estudios de laboratorio han confirmado que la televisión y las películas violentas afectan a las conductas agresivas a corto plazo.

Teoría de la catarsis. Reducción de agresividad liberando emociones. La catarsis postula que ver contenidos violentos en los más media provoca un efecto beneficioso.

La violencia industrial, podemos afirmar que una de sus manifestaciones más preocupante en la actualidad es la que se desarrolla en los medios de comunicación.



Violencia en las tradiciones culturales

La mutilación genital femenina consiste en la extirpación parcial o total de los genitales externos femeninos, que puede ocasionar otras lesiones en los órganos genitales.

La mutilación genital femenina, también conocida como ablación, comprende una serie de prácticas que consisten en la extirpación total o parcial de los genitales externos de las niñas.



Sobre el tema de matrimonio infantil según las estadísticas de UNICEF, las niñas de las familias más pobres tienen mayores probabilidades que las de las familias más adineradas de contraer matrimonio precoz.

La mutilación genital femenina no tiene ningún beneficio para la salud de las mujeres y niñas, al contrario.



El asesinato de mujeres jóvenes que se rebelan contra el mandato familiar es una costumbre extendida para, supuestamente, defender el honor de la familia.

La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica